

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji bagi Allah *Subhanahuwataalah* Tuhan semesta alam, dengan mengucapkan *alhamdulillah* dan pujian-pujian lainnya, atas segala limpahan rahmat, tufik, dan hidayahnyalah, Sehingga penulisan skripsi yang berjudul **“Implementasi Peraturan Daerah No 3 Tahun 2016 tentang Penertiban Hewan Ternak dalam wilayah Kabupaten Konawe Selatan (Studi Kasus di Kecamatan Palangga Selatan)”** dapat dirampungkan, dan semoga dengan ucapan pujian-pujian ini Allah *Subhanahuwataalah* menambakan rahmatnya kepada kita sekalian. Salawat dan salam semoga selalu senantiasa mengalir kepangkuan baginda Rasulullah Muhammad *Sallallahu alaihi wasallam*, seorang laki-laki pilihan Allah *Subhanahuwataalah* yang tanpa lelah telah memperjuangkan Islam sehingga berkat kerja keras dan perjuangan beliau kita bisa menikmati indahnyanya Iman dan Islam hingga pada saat ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, saran, pendapat dan keritik yang sifatnya konstruktif sangat penulis harapkan demi kesempurnaan penelitian ini.

Melalui kesempatan ini secara khusus, dengan hati yang penuh cinta penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahku Sumarto dan Ibuku Paitun. Kakak dan kakak iparku yang tersayang (siswadi, Muji Sulistari, S.Pdi, Faisal Jambak, SE, dan Ifa Sucilestari).

Berbagai kesulitan dan hambatan penulis temui dalam penyusunan skripsi ini, namun atas rahmat Allah *Subhanahuwataalah* dan usaha yang keras, terutama adanya bimbingan, arahan, dan dorongan dari berbagai pihak sehingga dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, dengan segala ketulusan penulis menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu Dr. Hj. Asni S.Ag. M.Hi sebagai pembimbing I dan Bapak Muh. Asrianto Zainal SH, M.Hum

sebagai pembimbing II yang telah mengorbankan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan.

Ucapan terimakasih pula penulis haturkan kepada :

1. Ibu Prof. Dr. Faizah Binti Awad, M. Pd, sebagai rektor IAIN Kendari.
2. Ibu Dr. Hj. Ipandang M.Ag., sebagai Dekan Fakultas Syariah.
3. Bapak Muh. Asrianto Zainal SH, M.Hum sebagai Ketua Program Studi Hukum Tata Negara yang selalu memberi dukungan dan dorongan serta motivasi kepada penulis dalam studi dan penyelesaian studi dari penulis.
4. Seluruh Dosen Fakultas Syariah, yaitu Ibu Dr. St. Halimang M.Hi., Bapak Drs. Muh. Idris MA., Bapak Dr. Kamaruddin, S.Ag, SH, MH., Bapak Dr. Muh. Alifuddin M.Ag., Bapak Jabal Nur S.Ag. MA., Maharudin S.Sos, M.Si., Bapak Ahmadi S.Hi. MH., Bapak Rusnam S.Hi. MH., Bapak Aris Nur Qadar Ar. Razak S.Hi. M.Hi. MH., Bapak Muhammad Iqbal SH. MH., Bapak Laode Muh. Iman Anantomo Uke SH. MH., Bapak Adenisastrawan S.Hi. MH., Ibu Andi Novita Mudriani Djaoe SH. MH., Ibu Kartini S.Ag. M.Hi., Ibu Dr. Hj. Syamsidar, M.Hum., Alm. Ibu Sriwati Sakkirang SH. MH.
5. Seluruh Staf Fakultas Syariah, yaitu Bapak Drs. Musdin M. Pd. I., Ibu Elvisnawati S.IP. MM., Ibu Sumiati, SH., Bapak Ir. Muragmi Gazali, M.Ed., Bapak Patahuddin., Bapak Syahir bacu, S.Pd.I., yang telah dan melayani penulis dalam setiap urusan dengan sangat baik.
6. Semua pihak Pemerintah Daerah Kabupaten Konawe Selatan, khusus Bagian Hukum dan Bagian Umum yang telah memberikan pelayanan terbaiknya kepada penulis pada saat penulis melakukan pengumpulan data.
7. Semua pihak Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Konawe Selatan, yang telah menerima dan memberikan informasi kepada penulis dalam melakukan Penelitian.
8. Semua pihak Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan kabupaten Konawe Selatan yang sudi menerima dan memberikan informasi kepada penulis.

9. Seluruh Pihak Pemerintah Kecamatan Palangga Selatan, Pemerintah dan masyarakat Desa Palangga Selatan, serta kepada unsur Kepolisian (Polsek Palangga Selatan) yang telah memberikan pelayanan terbaiknya kepada penulis pada saat penulis melakukan pengumpulan data .
10. Seluruh kerabat saya Mahasiswa Fakultas Syariah. Khususnya Program Studi Hukum Tata Negara angkatan 2015 yaitu, Siti Rujah, Muhammad Kamaluddin, Aris Darmawan Al-habib, Ririn, Dwi Nopita Retno Sari, Hendra Ahmadi, Busdar Tokila, Indra Risky, Sahdan, M. Arip Kartono, Jumail, Rifky Arfandi Syam Lambi, Ihwan, Ramli Rabiah, Muhammad Zulkifli Laniasa, Nur Husna, Muh. Ersyad Setiawan, Umrah Husna, Endang Dani Dahlan, Kurniawan, Hisbullah, Tri Anugrah Wati, Siti Nurhidayah, Ayu Anengsi, Hudring.

Penulis berharap semoga setiap bantuan dan bimbingan dari semua pihak yang telah disumbangkan dapat bernilai pahala disisi Allah SWT. Akhirnya penulis memohon ampunan kepada Allah SWT atas segala kekhilafan baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja.



Kendari, 2 April 2019

HIDAYAT TRI ATMOJO
NIM : 15030103012